

燕市役所まちあそび部 NEWSLETTER VOL.10

燕市役所 まちあそび部 修学旅行第2弾

当日の内容

① 若新雄純氏講演会聴講

② ボクなんメンバー との交流ワークショップ



① 若新雄純氏の講演会を聴講

富山県南砺市の若者ネットワーク事業(ボクなん)シン ポジウムにて、~高校生から学ぶ住みたいまちづくり~ について、まちあそび部とも関わりのある若新雄純氏の 講演を聴講しました。まちあそびって魅力的なんだ★

②ボクなんメンバーとの交流

南砺市の高校生によるまちづくりプロジェクト「ボクなん」に所属する高校生と燕市役所ま ちあそび部メンバーとの交流ワークショップを実施しました。互いの活動紹介や、昨日の講 演会の感想、講演会を聞いて今後のまちづくり、まちあそびにどう活かせるか話し合いまし た。8/26日の「ゆるなつ」にボクなんメンバーが来場予定!また会えるのが楽しみ◎

【燕市役所まちあそび部、初のTik Tokにチャレンジ】

ボクなん×燕市役所まちあそび部がコラボしTik Tok動画を撮影しました。一つのダンスを分



担して覚えて、最後にみんなで繋げた動画を投稿!

みんなで大興奮!! (ぜひご覧ください♪→)

まちあそびの予定

■8月26日「ゆるなつ」に向けた作戦会議 いよいよ残り2週間!

ブースごとに細かい所まで決めていきます。







つばめ若者会議公式WEBサイトに活動記録を掲載